

Excursión a la nieve

El jueves, la clase de primero fue a pasar el día a la montaña y fue muy especial, ya que era la primera vez que muchos de ellos veían la nieve.



Lucía y Marta, que eran muy buenas amigas, decidieron construir un muñeco de nieve. Hicieron una bola grande para el cuerpo, otra mediana para la cabeza y lo decoraron con piedras y una zanahoria.

Mientras tanto, Sofía se subió a su trineo amarillo y se lanzó cuesta abajo. Bajaba muy rápido y se reía sin parar.



Por otro lado, Pablo estaba encantado lanzando bolas de nieve a sus compañeros. Poco a poco, se formó una gran batalla de nieve.

Rodea la respuesta correcta:

- ¿Qué día fue la estación?

L I X J V S D

L M X J V S D

L M X J V S D

- ¿De que color es el trineo?



- ¿Qué hizo Marta en la excursión?



Completa el texto con las siguientes palabras:

El jueves, la clase de primero fue a pasar el día a la y fue muy especial, ya que era la primera vez que muchos de ellos veían la nieve.

Lucía y Marta, que eran muy buenas amigas, decidieron construir un muñeco de nieve. Hicieron una bola grande para el cuerpo, otra mediana para la cabeza y lo decoraron con y una zanahoria.

Mientras tanto, Sofía se subió a su trineo amarillo y se lanzó cuesta . Bajaba muy rápido y se reía sin parar.

Por otro lado, Pablo estaba encantado lanzando bolas de nieve a sus compañeros. Poco a poco, se formó una gran de nieve.

batalla

abajo

montaña

piedras